

# HUMAS

## Giat Pemberian Bantuan Sosial dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024 di Polsek Lengkong

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 16:28



*Giat Pemberian Bantuan Sosial dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024 di Polsek Lengkong*

**Lengkong, 26 Juni 2024** – Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-

78, Polsek Lengkong mengadakan kegiatan pemberian bantuan sosial berupa sembako kepada warga kurang mampu di wilayah hukumnya. Acara yang digelar pada hari Rabu ini, dipimpin langsung oleh Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, bersama dengan personil Polsek Lengkong dan Bhayangkari Lengkong.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 12.30 WIB ini berlangsung di sekitar Mako Polsek Lengkong. Sebanyak 10 paket sembako dibagikan kepada warga yang membutuhkan. Paket sembako tersebut berisi beras 5 kg, minyak goreng 1 liter, gula 1 kg, telur 1 kg, dan mie instan 5 bungkus.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyampaikan harapannya agar bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat yang kurang mampu. "Kami berharap bantuan ini bisa bermanfaat bagi warga yang membutuhkan, terutama dalam situasi ekonomi yang sulit saat ini. Semoga dengan bantuan kecil ini, masyarakat dapat merasakan sedikit kebahagiaan di Hari Bhayangkara ke-78," ujar IPTU Endang Slamet.

Acara yang berlangsung hingga selesai berjalan dengan aman dan kondusif. Kegiatan ini juga mendapat sambutan positif dari warga sekitar, yang merasa sangat terbantu dengan adanya bantuan tersebut.

"Terima kasih kepada Polsek Lengkong yang telah memberikan perhatian dan bantuan kepada kami. Bantuan ini sangat berarti bagi kami yang membutuhkan," ujar salah satu warga penerima bantuan.

Pemberian bantuan sosial ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya dalam rangka Hari Bhayangkara. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menumbuhkan rasa saling peduli dan gotong royong di lingkungan sekitar.